

L'ONU condamne les attaques contre des policiers et des militaires égyptiens dans la péninsule du Sinaï



Nations Unies, 31 janvier (RHC-PL) Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-Moon, et le Conseil de Sécurité des Nations Unies ont condamné les attaques contre des policiers et des militaires égyptiens dans la péninsule du Sinaï, où plus de 30 personnes ont été tuées.

Dans un communiqué officiel, Ban Ki-Moon a déploré la mort de dizaines de personnes y compris des civils et il a qualifié ces attaques d'actes terroristes. Le secrétaire général de l'ONU a adressé ses condoléances aux membres des familles des victimes et il a exprimé sa solidarité au peuple égyptien.

De son côté, le Conseil de Sécurité a signalé que le terrorisme, sous toutes ses formes, constitue l'une des plus grandes menaces pour la paix et la sécurité mondiales.



Radio Habana Cuba